



Association vaudoise de proches  
de personnes souffrant de schizophrénie

[www.lilot.org](http://www.lilot.org)

## **2<sup>es</sup> Journées francophones de la schizophrénie**

**Pour faire comprendre la schizophrénie à un large public et déstigmatiser ce trouble du cerveau, pour que les familles et les malades sortent de leur isolement, pour que les malades voient leur place dans notre société, des associations de proches de malades souffrant de schizophrénie ont décidé de s'unir et d'organiser à travers les pays de la francophonie les 2<sup>es</sup> journées consacrées à cette maladie encore taboue et très répandue.**

### **PROGRAMME**

A la **place de la Palud**, au cœur de Lausanne et durant **toute la journée**, deux tentes deviendront le point de rencontre des proches, des malades et des professionnels avec le public, afin de faire connaître la maladie et de changer les idées reçues.

Des posters informatifs seront déployés et permettront de créer le contact avec le grand public et d'informer la population, dans le but de démystifier la schizophrénie et de faire prendre conscience aux citoyens de tous les préjugés qui sont véhiculés.

#### **11 mars 2005**

##### ***Soupe fumante du chaudron***

Toute personne passant nous rejoindre sous une des tentes recevra entre 11 h 30 et 14 h, un bol de soupe maison préparée par le jardinier et le cuisinier de Cery.

#### **12 mars 2005**

##### ***Clown et ballons***

Journée festive et récréative pour toucher les parents et le jeune public. Dès 9 h, un clown animera la matinée et, toute la journée, des ballons seront distribués aux enfants.

**Passez nous voir pour changer d'idées!**